



Hokurei High School 「G Project」 Reports

- Global Leader Training Program in Harvard University -

日付	2023/03/12 [日]	天気	晴れ
現地時間	PM4:30	日本時間	AM6:30
本日の活動	33期生 海外修学旅行 ニューヨーク研修初日	Report No.	9

Events & Photos

今日の朝食は、なんと白米が用意されていました。だんだんと日本食が恋しくなっていた生徒たちはここぞとばかりに食べていました。朝食を食べた後、昼まで部屋でスーツケースの荷物整理をしつつ疲れを取り、昼からはメトロポリタン美術館にて芸術鑑賞を行いました。

世界中の絵画、アート、歴史的な遺物など幅広い芸術作品とコレクションが並ぶ広大な施設です。生徒たちは道に迷いながらも数々の有名作品に触れ、その背景に想いを馳せていました。

鑑賞後は、オプションツアーである「エンパイアステートビル夜景鑑賞」と「ナショナルフットボールリーグ（NHL）観戦」を行いました。

エンパイアステートビル夜景鑑賞は、時間の都合から、ペンシルバニア駅に付設された施設で各々が夕食をとったのちにエンパイアステートビルに向かいました。ビル付近は、昨日同様に天気恵まれ、空気が澄んでおり、遠くまできれいに見ることができました。小さな自由の女神像も肉眼で見ることができ、生徒たちも大変感激していました。鑑賞した86階は室内フロアを取り囲むように屋外のスペースがあり、そのスペースは寒さが厳しかったですが、ほとんどの生徒は時間いっぱい屋外で過ごし、たくさん写真を撮り楽しんでいました。

NHL 観戦は、リーグ2位であるカロライナ・ハリケーンズと3位ニュージャージー・デビルズの対戦でした。アイスホッケーのルールを理解している生徒は少なく、最初は近くの地元の観客の真似をして、ホームチームのデビルズに肩入れして応援しました。しかし、次第にゲームの内容を理解して積極的に楽しんでいました。

▼メトロポリタン美術館での様子





Events & Photos

特にゴールシーンや乱闘シーンには大興奮でした。北嶺 33 期生の応援の甲斐もあって【3-0】で勝利し、デビルズはハリケーンズと入れ替わって 2 位浮上しました。

小学校時代にアイスホッケーの協議経験のある近江君は「久しぶりに、しかも本場アメリカのアイスホッケーを、自分の大好きな歌手がいるニュージャージー州で観戦できた。雰囲気も良くて本当に面白かった。」と感想を述べてくれました。

本日もとても充実した一日となりました。アメリカでの研修も残り二日となります。明日からはまた朝から晩まで予定が入っていますが、体調を崩さないように気を付けて研修を行ってほしいです。

